

会 議 録

会議の名称	令和7年度第2回埼玉中部環境保全組合新たなごみ処理施設等 地元協議会
開催日時	令和7年7月2日（水）18時00分 ～ 19時00分
開催場所	鴻巣市笠原公民館 講座室A・B
委員出席者	22名
委員欠席者	5名
組合出席者	藤倉事務局長、宮澤建設推進課長、田村副参事、原田課長補佐、 本間主査、吉永係長
会議内容	1 開 会 2 あいさつ 3 議題 ・外周道路の整備について ・住民説明会について 4 その他 5 閉会
会議資料	・資料1 埼玉中部環境保全組合 新たなごみ処理施設等整備 基本計画住民説明会について ・資料1別紙 第2回住民説明会参加人数・アンケート集計結果

発言者	内 容
<p>事務局</p> <p>議長</p> <p>A委員</p> <p>議長</p> <p>事務局</p> <p>B委員</p>	<p>1 開会</p> <p>2 会長あいさつ 〈会長からあいさつ〉</p> <p>3 議題 〈会長が議長。議事進行〉</p> <p>・外周道路の整備について 〈事務局より説明〉</p> <p>説明が終わりました。この件について、ご意見、ご質問等がございましたらお願いします。</p> <p>道路幅員6メートルで協議しているということだが、外周道路にセンターラインをひくのか。</p> <p>途中経過でよいので、鴻巣市との協議の状況を伺いたい。</p> <p>鴻巣市の担当課と協議中ではありますが、現段階の状況を地元協議会にご報告させていただきました。</p> <p>全幅6メートルは、蓋つきのU字溝を含めて6メートルです。交差点や横断関係や信号機関係については、これから協議を進めてまいります。</p> <p>カントリーエレベーター側の道は県道の出入りが急な坂になっているので、県道の高さからならだらかに整備していただきたい。</p> <p>郷地地区やカントリーエレベーターの西側などを外周道路と併せて舗装していただきたい。</p>

事務局	頂いたご意見については、地元対応として鴻巣市等と今後協議を進めてまいります。
議長	次回の会議では外周道路の図面を示してもらいたい。
事務局	鴻巣市と協議を進め、なるべく早く外周道路の案をお示しします。
C委員	全幅6メートルは側溝を含んでの幅員なのか。また、側溝は両側に整備されるのか。
事務局	全幅6メートルは側溝を含んでの幅員です。側溝については両側に整備することを想定して協議を進めてまいります。
D委員	外周道路は今の農道を拡幅するのか。また、郷地安養寺クリーン施設の前も含めて整備されるのか。
事務局	外周道路の整備は施設周辺の耕作地への出入りを確保することなどが目的です。郷地安養寺クリーン施設の前についても県道に直接接続する形で整備できるように関係機関と協議してまいります。
A委員	郷地安養寺クリーン施設とカントリーエレベーターの間のセットバック部分の舗装が荒れているのは大型車の影響によるものか。
E委員	舗装の組成が大型車を想定していないのではないかと。外周道路の整備には、大型車なども考慮して鴻巣市と協議して欲しい。
事務局	完成後の外周道路は鴻巣市の管理となりますので、鴻巣市と協議し、一定の水準を満たしたものといたします。
議長	他に質疑等ございますか。 〈質疑なし〉

議長	他に無いようですので、外周道路の整備については以上とします。
	・住民説明会について
事務局	〈事務局より説明〉
議長	説明が終わりました。この件について、ご意見、ご質問等がございましたらお願いします。
E委員	住民説明会に参加したが、完全に反対ということではなかったので、これから新施設も建設を進めていけるのではないかと思う。
C委員	住民説明会に参加し、神田町長から現施設の改修については、聞き取り調査を行うが、新施設の建設もこれまでどおり進めると回答があったので、新たな施設の建設は進むものと理解した。
F委員	県道行田蓮田線の歩道整備を進めてほしい。
事務局	埼玉県の間轄ですので、歩道だけではなく野通川の整備なども含め埼玉県に要望してまいります。
E委員	県道が2路線あるので、整備が進むように継続して要望して欲しい。歩道整備の要望があるということは、埼玉県に知っておいてもらいたい。
事務局	効果的な要望ができるように担当者同士で考えながら取り組みます。
G委員	新幹線から安養寺の歩道整備が進んでいないので、この機会に整備が進むように埼玉県に要望していただきたい。
A委員	鴻巣市からも埼玉県へ要望していただき、予算確保を働きかけてほしい。新施設建設は、地元から要望する良い機会だと考えている。

H委員	笠原小の歩道整備に20年以上かかっている。歩道整備を進めてもらうには地元も力を入れて要望していく必要がある。
H委員	搬入出車両が250台と想定されているが、交通量が増えることによる影響はどうか。
E委員	組合で交通量調査を実施しているのではないか。
事務局	交通量調査は現在実施しているところです。収集運搬業者には時間を分散するなどの指導を検討したいと考えています。
E委員	交通量調査は組合独自で行ったのか。
事務局	組合独自で実施しています。
議長	地元としては交通量が増えることへの懸念があるので、調査結果を基に説明できるようにしてほしい。
事務局	承知しました。
D委員	笠原公民館での住民説明会の参加者が少なかったことが残念である。
I委員	住民説明会の周知はどのように行ったのか。
事務局	広報特別号を全戸配布して周知しています。また、多くの方に基本計画をご理解いただけるように、特別号には基本計画についての説明も掲載しています。
H委員	住民説明会に多くの方に参加してもらえるように、広報だけではなく住民説明会の直前に再度回覧するなどして周知を徹底してほしい。
事務局	今後の参考としてまいります。
事務局	なお、住民説明会では自治会ごとに説明会を開催して欲しいというご意見がございました。

議長	<p>組合といたしましては、住民説明会だけではなく広報特別号でも基本計画について説明しており、今後も意見箱の設置も継続することなどから、説明の機会は確保していると考えていますが、地元の代表である地元協議会のご意見はいかがでしょうか。</p> <p>この件について、ご意見、ご質問等がございましたらお願いします。</p> <p>〈意見・質疑等なし〉</p>
議長	<p>他に質疑等ございますか。</p> <p>〈質疑なし〉</p>
議長	<p>無いようですので、以上で議題を終了します。</p> <p>〈3の議題終了。議長解任〉</p>
	<p>4 その他</p>
事務局	<p>①今年度組合で実施している主な業務について (現在実施している業務について報告)</p>
議長	<p>質疑等ございますか。</p> <p>〈質疑なし〉</p>
事務局	<p>最後になりますが、皆様にお礼を申し上げます。 (任期満了にあたりお礼のあいさつ)</p>
	<p>5 閉会 〈副会長から閉会のあいさつ〉</p>